

Kurzfilmreihe besucht Kläranlage St. Anna am Aigen

Die Kurzfilmreihe „Voll Energie im Steirischen Vulkanland“ besucht Vorbild-Projekte in der Region. Diesmal ist die Serie zu Gast bei der Kläranlage. Eine Photovoltaikanlage mit stolzen 462 kWp und einem 154 kWh Speicher wurde errichtet. Die Kläranlage ist zu 100 % notstromfähig und netzunabhängig. Bürgermeister Johannes Weidinger und Hubert Steiner von der Vulkanland Energie GmbH geben Einblick in das energieautarke Projekt und zeigen, welche Vorteile die Anlage den Bürgerinnen und Bürgern bringt. Hier geht's zum Kurzfilm: <https://youtu.be/jRGm5ibea4s?si=PPQy-kR3k13N1uIlg>

Oder QR-Code scannen:

